



Avant-goût du grand prix de Formule 1 à Sepang

SEAT à l’affiche dans les TCR International Series

/ 9 Leon Cup Racers sur le circuit avec 4 équipes clientes SEAT

/ Le pilote suisse Stefano Comini est de la partie

/ Le sport automobile, partie intégrante de l’ADN SEA

Schinznach-Bad, le 27 mars 2015 – les nouvelles TCR International Series vont nous offrir leur lot de spectacle dans une compétition de tourisme passionnante où SEAT bénéficie d’une présence importante. Un total de 9 SEAT Leon Cup Racers sont en lice pour 4 équipes clientes SEAT dans la première course. Les TCR débiteront en Malaisie comme teaser du grand prix de Formule 1. La SEAT Leon Cup Racer est parfaitement paramétrée pour les règles de cette nouvelle compétition de tourisme – Le spectacle, les duels et l’émotion seront au rendez-vous.

“Après plus de 40 ans de sport automobile, nous continuons avec succès la tradition grâce à la SEAT Leon Cup Racer et nous nous appliquons à donner du plaisir automobile à nos fans dans de plus en plus d’endroits du monde” souligne Jürgen Stackmann, Président de SEAT S.A.

Pour la première saison, les TCR se dérouleront sur 11 circuits mythiques et 3 continents durant les week-ends – En Europe, Asie et Amérique du sud. La saison débutera en pleine compétition de Formule 1 sur le circuit International de Sepang en Malaisie le 29 mars. Les séries resteront en Asie en Shanghai le 12 avril, également durant le programme de Formule 1. La 3ème course se déroulera à Valence, sur les terres espagnoles de SEAT. Les autres destinations sont la Russie, l’Argentine, Singapour ou encore la Thaïlande.

“Avec la SEAT Leon Cup Racer, nous offrons à nos clients motivés et aux fans du monde entier la chance de toucher à la passion du sport automobile,” dit Dr. Matthias Rabe, Vice-Président R&D de SEAT S.A. “la Leon Cup Racer est une voiture avec un potentiel de performances exceptionnel. Nous sommes heureux de constater que de nouvelles équipes de clients ont placé leur confiance dans la Cup Racer, et que des pilotes de renommée comme notre ambassadeur Jordi Gené soit au volant.”



Jordi Gené est un des pilotes de tourisme les plus expérimenté sur circuit. Son succès avec SEAT a débuté en 2003 avec l'ETCC. Pour la saison 2015, Gené pilote pour l'équipe Craft-Bamboo Lukoil, qui met en course 4 véhicules dans cette première étape des TCR. Il sera en compétition avec les 3 SEAT Leon Cup Racers de l'équipe Target Competition. Engstler Motorsport et Zengö Motorsport joindront également la course avec un véhicule. Les voitures ont été envoyées en Malaisie par SEAT Sport de Martorell le 18 décembre dernier.

“Nous sommes heureux, grâce à la SEAT Leon Cup Racer, de pouvoir offrir à nos équipes clientes une voiture de sport efficace pour ces nouvelles TCR International Series. La Cup Racer est une voiture très résistante et nous inspire de nombreuses autres compétitions,” dit Jaime Puig, Président de SEAT Sport et responsable du Motorsport. “L'expertise complète de SEAT Sport se retrouve dans la Leon Cup Racer. Et nous soutenons nos équipes clientes avec la même expertise car, en sport automobile, chaque succès est un effort commun. Le nombre croissant de Leon Cup Racer que nous avons vendu pour cette seconde saison est un indicateur fort de cette reconnaissance.”

Le design tout en puissance de la Leon Cup Racer souligne son potentiel dès le premier regard tout en gardant intact son affiliation à la famille Leon. Même si la sportive a été développée dans les ateliers de SEAT Sport tel un pur-sang, la Cup Racer reste proche de la SEAT Leon CUPRA, modèle le plus sportif de la gamme.

Avec son 2 litres 4 cylindres développant une puissance maximale de 330 ch / 243 kW, délivrant son couple maximal à 350 Nm, sa boîte DSG 6 à double embrayage, sa suspension réglable et son système de freinage de course, la Leon Cup Racer est parfaitement équipée pour les règles des TCR et se retrouvera sûrement dans la bataille du podium. SEAT Sport offre tout son appui aux équipes durant la compétition.

Stefano Comini est le seul pilote suisse à participer au championnat TCR pour voitures de tourisme. "Participer au championnat TCR représente un pas important dans ma carrière. Grâce au soutien de SEAT Suisse je peux compter sur le soutien d'un partenaire passionné de sport automobile. Et avec le team Target Competition je dispose d'emblée d'un encadrement qui doit me permettre de viser des places sur le podium." dit Comini à propos de sa participation au championnat.

Informations supplémentaires:

Karin Huber, PR SEAT

Telefon: +41 56 463 98 08 / E-mail: karin.huber@amag.ch

www.seat.ch / www.seatpress.ch

AMAG Automobil- und Motoren AG, Aarauerstrasse 20, 5116 Schinznach-Bad

Tél. +41 56 463 98 08, Fax: +41 56 463 95 35, E-mail: seat.pr@amag.ch, www.seat.ch